

Sieben Vereine teilen sich 7689 Euro

Der Gemeinderat hat in seiner jüngsten Sitzung auch über die Annahme von Spenden entschieden. So spendete die Sparkasse Hochrhein 7689 Euro, die nach einer Empfehlung der Gemeindeverwaltung wie folgt verteilt werden: Jeweils 1200 Euro erhalten der SV Nöggenschwiel, der SV Waldhaus, der FC Rot-Weiß Weilheim und der TC Weilheim.

Je 1000 Euro gehen an die Eintracht Bannholzer Berg und den Turn- und Sportverein Weilheim. Über 889 Euro darf sich der Männerchor Bannholz freuen. Seit 2002 hat die Sparkasse Hochrhein insgesamt an die Gemeinde Weilheim rund 90 000 Euro gespendet. Den größten Anteil daran hat mit 14 800 Euro der FC Rot-Weiß.